

権シンポジウムが開催されました

十一月十九日（日）、県立油木高等学校体育館において、人権シンポジウムが開催されました。

午前の部は、男女共同参画についてコーディネーターとパネリスト六名による討論会が行われ、来場者と意見交換しながら、活発な議論を交わしました。

午後は読売テレビ解説員の辛坊治郎さんが、「人権を侵害しないための情報の正しい選び方」という演題で、阪神大震災を例に挙げながら、誤った情報の氾濫の恐ろしさとそれを見抜く力を磨くことの大切さについて講演されました。会場につめかけた約四〇〇人のみなさんは、耳を傾けていました。

高劍



CONTENTS

- ② 人権シンポジウム
- ④ TOPICS&NEWS
各地区での催し
- ⑥ おでかけタクシー冬期運行のおしらせ
- ⑦ 保健福祉センターだより
- ⑧ プチ観光ガイド／自治振興会の紹介
- ⑨ 油木高校ジャーナル／交番だより
- ⑩ 町からのお知らせ
- ⑪ 墓らしのインフォメーション
- ⑫ 図書館だより
- ⑭ バスケットニュース
- ⑮ 輝いている人を紹介します
- ⑯ 今月生まれのお友達



男女共同参画



元」～みんなが輝くまちに～

